



BERTA CÁCERES

Líder indígena de la comunidad Lenca, feminista y activista a favor de la defensa del medio ambiente en Honduras. En 1993 cofunda el Consejo Cívico de Organizaciones Populares e Indígenas de Honduras (COPINH) a favor de los pueblos indígenas del país y sus derechos territoriales. Sin embargo, Berta destacó internacionalmente por liderar una serie de manifestaciones en oposición a la construcción de proyectos internacionales hidroeléctricos y de deforestación al interior de Honduras. Por su defensa de los recursos naturales, en el año 2015 recibe el "Premio Medioambiental Goldman", el mayor reconocimiento para los activistas del medio ambiente en el mundo. Sin embargo, el 3 de marzo del año 2016 Berta Cáceres fue asesinada al interior de su casa, ubicada en La Esperanza, en el occidente de Honduras.